
D'où proviennent les aliments de 
McDonald's Suisse? 

Près de 80% des ingrédients de McDonald's Suisse proviennent de Suisse. Notre viande de 
bœuf et de porc est issue d'exploitations agricoles suisses de petite et moyenne taille. Notre 
fournisseur, la société Bell SA, garantit que la viande utilisée par McDonald's provient 
exclusivement de bœufs nourris de façon végétarienne et dans les règles de l'art. Nous 
importons la viande de poulet d'exploitations allemandes et hongroises sélectionnées et 
contrôlées. 
Liste de nos partenaires et fournisseurs 

Rating: * * * * * 

Est-ce exact que les produits McDonald's sont importés des USA? 
Non. Près de 80% des ingrédients utilisés par... ...> 
Pourquoi le menu Large a-t-il disparu? 
Nous nous efforçons constamment d'améliorer notre... ...> 
Pourquoi notre offre diffère-t-elle de celle de nos voisins? 
L'offre de base est comparable dans la plupart... ...> 
Pourquoi paie-t-on le ketchup séparément en Suisse? 
Etant donné que les pommes frites, dans certains... ...> 

 

• McDonald’s en tant qu’employeur 
• Alimentation et qualité 
• Happy Meal 
• Produits 
• Fondation en Faveur des Enfants Ronald McDonald 
• Service 
• Environnement 

 
http://www.mcdonalds.ch/fr/company/dou-proviennent-les-aliments-de-mcdonalds-suisse--
12-25-1663.htm 
* * * * *  



 
http://www.manor.ch/fr/food/supermarches/decouvrez_supermarches/viande_dinde.cfm 

 

Tribune de Genève, 28 avril 2009 

Les consommateurs de viande de porc ne 
courent aucun risque  
ZURICH | La viande de porc vendue en Suisse ne vient pas du Mexique. La maladie ne 
se transmet d'ailleurs pas en mangeant de la viande. 
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La viande de porc vendue en Suisse ne vient pas du Mexique, foyer de la grippe porcine. 
L'association nationale des bouchers a tenu à le souligner mardi à Zurich lors de son bilan 
annuel 2008. La maladie ne se transmet d'ailleurs pas en mangeant de la viande.  

Les porcs suisses ne sont en outre pas infectés, a rappelé l'Union professionnelle suisse de la 
viande (UPSV) aux médias. Contrairement à la vache folle, la grippe porcine n'est pas un 
sujet de préoccupation en matière de sécurité alimentaire, a déclaré le directeur de 
l'association Balz Hober.  

L'UPSV ne s'attend donc pas à un recul de la consommation de la viande de porc en 2009 en 
raison de la maladie. «Pour autant que les consommateurs soient correctement informés par 
les autorités et les médias», a insisté Balz Hober.  

La viande de porc est la plus consommée en Suisse. Chaque habitant en a mangé 25,2 kilos 
l'an dernier en moyenne (200 000 tonnes au total), soit un volume stable.  

Bonne année 2008  

De façon générale, les Helvètes ont accru leur consommation de viande en 2008. Ils en ont 
avalé 483 400 tonnes au total, soit 3 % de plus que l'année précédente et 10,3 % de plus qu'en 
2000. En y ajoutant les poissons et les crustacés, la consommation de chaque Suisse a passé à 
61,9 kg (+1,8 %) en 2008.  

Les Helvètes ont été particulièrement friands de volaille (+8,6 %). Ils ont aussi accru leur 
consommation de boeuf et de veau (+4,8 %). Autre facteur de croissance pour les bouchers, le 
prix à l'abattage a également augmenté.  

Seule trace de la crise économique pour l'instant, les Suisses se sont «davantage contenus» en 
matière de consommation de viande au début de l'année 2009. L'association qualifie toutefois 



les résultats obtenus durant le week-end pascal de «réjouissants». Selon un tiers des 
boucheries toutefois, les clients font des économies dans ce domaine. Sauver la viande séchée 
des Grisons  

L'UPSV ne cache pas sa déception face aux intentions du Conseil fédéral concernant la 
protection du label «Suisse» et du logo de la croix suisse sur les emballages. Le projet du 
gouvernement prévoit en effet que 80 % du poids des matières premières d'un produit doivent 
provenir de Suisse pour obtenir cette dénomination. Un seuil que la viande déchée des 
Grisons n'atteint de loin pas.  

Une telle réglementation signifierait la mort de ce produit d'exportation, a critiqué le président 
de l'UPSV et conseiller aux Etats Rolf Büttiker (PS/SO). Selon lui, le Conseil fédéral doit 
«clairement préciser les choses».  

Et de rappeler que l'association a sauvé l'an dernier le cervelas suite à l'interdiction d'importer 
des boyaux de boeufs en raison de la vache folle. «Nous allons en faire de même avec la 
viande séchée des Grisons.»  

 

* * * *  

Et un site… 

http://www.viandesuisse.ch/service/kidscorner/ 



 

www.suterviandes.ch/trace/origine.htm 


